



CABLE WAKEBOARD WORLDS 2012

NOVEMBER 6-11

DECA WAKEPARK

CLARK/PHILIPPINES

32 Nationen und über 200 Wakeboarder – das ist das Ergebnis was bei den Cable Wakeboard Worlds 2012 auf den Philippinen erreicht wurde. Ein riesiges Event, ausgerichtet vom Deca Wakepark in Clark, ungefähr 2 Stunden Fahrt von der Hauptstadt Manila gelegen ist.

Große Erwartungen lagen auf diesem Event, denn es sollte die Vorzeige-Veranstaltung für besondere Gäste vom IOC Komitee sein. Das Team der IWWF und der Veranstalter vor Ort haben Tage/Wochen und sogar Monate daran gearbeitet diese Weltmeisterschaft 2012 zu einem unvergesslichen Ereignis zu gestalten.

Der 6-11 November liegt jetzt einige Wochen zurück und mit dem Abstand der Zeit, lässt es sich behaupten, dass die IWWF Cable Wakeboard Worlds 2012 eines der impulsivsten Events des letzten Jahres waren.

Noch nie wurden so viele Nationalitäten gelistet und noch nie waren so viele aktive Wakeboarder dabei. Der Besuch der Vertreter des IOC, hat der ganzen Veranstaltung einen leichten Flair von Olympia gegeben und das positive Feedback, welches das Team, die Wakeboarder, der Veranstalter und der Verband bekommen haben, lässt uns alle ein klein wenig mehr hoffen, dass unser Sport irgendwann eine Olympische Disziplin werden kann. Wakeboarder aus Deutschland, Groß Britannien, Israel, Afrika, den Vereinigten Staaten, Australien, Canada, Russland, Korea, Thailand und vielen, vielen weiteren Teilen der Welt kamen zusammen um ihr Können unter Beweis zu stellen, Freunde wiederzusehen und das ferne Land Philippinen zu erkunden. Medaillen wurden an die verschiedensten Nationen verteilt und am Ende der Veranstaltung wurde Deutschland als Fahrerstärkstes Land 2012 mit der Goldmedaille belohnt.

Im Großen und Ganzen ist zu berichten, dass eine Weltmeisterschaft nicht nur eine Sportveranstaltung ist bei der es um Siegen oder Verlieren geht. Es ist eher ein internationales Familienfest, das mit Freude und Respekt die Liebe zum Wakeboarden repräsentiert.

Hiermit wünscht das Team der IWWF allen internationalen Familienmitgliedern ein erfolgreiches und gesundes neues Jahr und schaut mit Aufregung den nächste Cable Wakeboard Worlds 2014 in Norwegen entgegen.

Bis dahin euch allen eine gute Saison!

